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日 程 第 １ 
【 開 会 宣 言 】 
 
日 程 第 ２ 
【前回会議録の承認】 
 
日 程 第 ３ 
【教育長諸般の報告】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成２４年７月１２日（水） １３：００より 
 
役場第１委員会室 
 
委 員 長    蓮 井   勇 
委員長職務代理者 福 島 浩 二 
委   員    増 山 和 世 
委   員    岩 原 義 美 
教 育 長    綱 嶋   勉 
 
無し 
 
管理課長     遠 藤 秀 男 
社会教育課長   天 野 英 樹 
社会教育課主幹  杉 上 繁 雄 
 
管理課学校教育グループ主査 尾 﨑 文 郎 
 
無し 
 
 
 
蓮井委員長 
 開会を宣言する。（１３：００） 
 
蓮井委員長 
 各教育委員の署名により、承認を確認。 
 
綱嶋教育長 
 ６／２８ 道立洞爺少年自然の家の存続を求める要望（北海道教育委員会） 
  〃   町体育協会総会（あぶたふれ合いセンター） 
 ６／３０ 箱根町との大規模災害時等の相互応援協定調印式（役場） 
 ７／ １ 洞爺産業まつり（洞爺中央公園） 
 ７／ ５ 大磯・入江馬頭観世音碑供養祭（大磯・入江） 
  〃   洞爺給食センター学校給食運営委員会（いきがい交流センター） 
 ７／ ６ 虻田給食センター学校給食運営委員会（役場） 
 ７／ ７ 洞爺・さくら保育所運動会（洞爺保育所） 
 ７／ ９ 定例校長会議（役場） 
 ７／１１ 全道教育委員研修会（教育文化会館） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ４ 
【 報 告 事 項 】 
・報告第１４号 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

蓮井委員長 
 質問等がございましたらお願いします。 

 ネイパル洞爺については、厳しい状況とは思いますが、重要な施設ですの

で、存続につながるような、良い報告を期待したいと思います。 

 箱根町との大規模災害時等の協定ですが、学校関係では何かありますか。 

綱嶋教育長 

 具体的にはありませんが、大規模災害時には物資や人的支援を含めて相互

に応援する体制をというものです。 

蓮井委員長 

 もし、学校関係でこれに関わる部分かあれば、検討していかなくてはなら

ないと思います。 

 後、特になければ、次に進みます。 

 

 日程第４、報告事項。報告第１４号について、お願いします。 

遠藤管理課長 

 報告第１４号につきまして、「ふるさと・ふれあい・フレンドリーツアー」

から説明いたします。 

天野社会教育課長 

 ３ページでございます。旧洞爺村から通算で１９回目になります。７月２

７日から３０日まで、児童１４名、引率３名の計１７名が来町します。なお、

三豊市では小学校が２６校ございます。その内８校、１４名が来町します。

受入としては、とうや小学校の９名がホスト役としてお出迎えをすることに

なっております。 

 《交流内容については、議案により説明》 

 なお、今回受け入れるにあたり、とうや小学校の子供達が、三豊市の子供

達に、洞爺湖町はどういったところかということを知ってもうために、手作

りのカラーパンフレットを作っていただきました。洞爺の自然だとか、開拓、

それから有珠山の関係、野菜だとか名勝はどこかなど、自分がまとめたもの

と、それから自分が思う洞爺の一番良いところや自慢できるところを、顔写

真入りで、名前も入れて向こうの子供達に渡したいということで原稿を預か

っております。そのようなことで、交流も少しずつ、自ら考えてやっていた

だけるかたちになって来ているということでございますので、報告をさせて

いただきます。 

 以上でございます。 

遠藤管理課長 

 続きまして、平成２４年度洞爺湖町中学生姉妹都市箱根町親善訪問使節団

行程表です。先ず私どもの町の中学生が箱根町を訪問する日程でございます。

６名の中学生と、団長につきましては、今年度は洞爺湖温泉中学校の村瀨校

長先生にお願いしております。引率としまして、飛岡主任が同行いたします。

日程につきましては、７月３０日から８月１日を予定しております。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 《日程については、議案により説明》 

 ５ページになりますけれど、箱根町の中学生も６名で、引率も団長含め２

名の８名体制で、洞爺湖町を訪れる日程でございます。８月６日から８日に

日程でございます。 

 ６日は１３時過ぎに到着予定で、それから歓迎式を行いますが、この歓迎

式について、委員の皆様に後日ご案内を差し上げます。また、委員長にはご

挨拶をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 《歓迎内容については、議案により説明》 

 内容につきましては、昨年と同様となっております。 

 以上でございます。 

蓮井委員長 

 質問等ございませんでしょうか。 

 フレンドリーツアーについては、旧洞爺村と旧財田町の歴史的なつながり

により始まった事業ですので、何かそういったことを体験できるような方策

はありますか。 

天野社会教育課長 

 歴史等のこともございますので、パンフレットですが、開拓について写真

入りで書いてあり、こういったことで香川から洞爺へ開拓に入ったというこ

とや、総合センター前も通りますし、三樹の諶之丞もありますので、充分に

つながりというものを学習できるのかなと思います。パンフレットは子供達

が作ったものですので、分かり易いものとなっております。 

 それから、１４名の児童の内、６名が財田ですが、その他の８名の子供達

は歴史的なことはなかなか分からないので、こういったことを今回考えても

らいましたので、そういう意味では勉強になるのかなと思っています。 

蓮井委員長 

 初霜山へ行かないのですか。 

天野社会教育課長 

 時間の都合で行けません。去年はバスで、拓土創始之の碑などは見て回っ

たのですが、今回もバスでその辺は見て回りますが、初霜山までは行けない

かなと思います。 

蓮井委員長 

 旧洞爺村の皆さんの先祖辿っていくと、そういう大事部分があるので、そ

ういうことで、友好都市になっており、そういう部分を充分に意識してもら

いたいと思います。 

 中学生の場合は、せっかく似たような観光地を抱えており、お互いの地域

に対する中学生らしい目線からの、提言のようなものあると、うれしいなと

思っておりますので、今回も、事故が無く、内容が豊かな交流活動になれば

と思います。 

 他、皆様から何かございます。 

 特に無ければ、この件に関してよろしいでしょうか。 



 
 
・報告第１５号 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・報告第１６号 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 《特に無し》 

 

 続きまして、報告第１５号になります。よろしくお願いします。 

佐藤給食センター所長 

 報告第１５号、洞爺湖町学校給食運営委員会（虻田・洞爺）委員の委嘱に

つきまして、ご報告いたします。 

 この度、任期満了に伴いまして、６月１日付けで虻田給食センター９名と

洞爺給食センター７名、合わせまして総勢１６名の方々に、委員委嘱をいた

しました。任期につきましては、平成２４年６月１日から平成２６年５月３

１日の２年間でございます。所属氏名につきましては、省略させていただき

ます。以上でございます。 

蓮井委員長 

 ご質問等ございますか。 

 《特に無し》 

 

 では、報告第１６号に移ります。 

佐藤給食センター所長 

 報告第１６号、平成２４年度第１回洞爺湖町学校給食運営委員会について、

次のとおり開催したので報告いたします。 

 洞爺給食センターは７月５日、虻田給食センターは７月６日に開催いたし

ました。出席者は事務局を含めまして、洞爺給食センターが１０名、虻田給

食センター１０名出席のもと開催いたしました。協議事項につきましては、

役員の選出から始めまして、各センターごとの役員が選出されました。それ

ぞれ委員長１名、副委員長１名、監査委員２名を決定しております。 

 次に平成２３年度給食会計収支決算でございます。 

 《議案により説明》 

 収支状況についてでございます。 

 《議案により説明》 

 収支決算書及び監査報告書につきましては、運営委員会当日の中で、それ

ぞれ承認を得ております。詳しい内訳等につきましては、資料１と資料２に

掲載しております。 

 以上でございます。 

蓮井委員長 

 質問等ございませんでしょうか。 

 食材の値上がりはありませんでしたか。 

佐藤給食センター所長 

 若干の値上がりはありましたが、給食費を超えるような値上がりはありま

せんでした。 

蓮井委員長 

 他、質問ございませんでしょうか。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ５ 
【 そ の 他 】 
 
日 程 第 ６ 
【 閉 会 】 
 
 
 

岩原委員 

 アレルギーを持っている児童生徒の状況はどうなっておりますか。 

佐藤給食センター所長 

 そんなにはおりませんが、卵アレルギーや牛乳が飲めないお子さんには、

卵を抜いた除去食や牛乳の代わりに麦茶を出しております。 

岩原委員 

 そばとか小麦粉のアレルギーはありますか。 

佐藤給食センター所長 

 そういった報告はありません。 

 ただ、隠れたアレルギーを持っている可能性がありますので、給食ではそ

ばは出さないようにしております。 

蓮井委員長 

 アレルギーを持っている子は増えておりますか。 

佐藤給食センター所長 

 除去食は年々増えている状況です。 

蓮井委員長 

 保育所からの報告を受けての対応ですか。 

佐藤給食センター所長 

 それもありますが、新１年生は必ずアレルギー調査を実施しております。 

蓮井委員長 

 他、質問ございますか。 

 《特に無し》 

 それでは、これで終わります。 

 

 日程第５のその他ですが、事務方何かございますか。 

 《特に無し》 

 

 本日の日程は全て終了しましたので、第３回定例会を終わります。 

（１３：３４） 
 

 


